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ABSTRAK 
 

WIDI AULIA PUTRI NIM : 1908203068 “PENGARUH E-COMMERCE 

DENGAN SISTEM SHOPEE PAY DAN SHOPEE PAYLATER TERHADAP 

PERILAKU KONSUMTIF MASYARAKAT DESA LUWUNG 

KECAMATAN MUNDU KABUPATEN CIREBON”, 2023 

Shopee memiliki fitur pembayaran shopee pay karena banyak transaksi 

yang bisa dilakukan dengan fitur ini seperti membeli pulsa, membeli token listrik, 

berbelanja kebutuhan rumah tangga sehingga tidak perlu repot keluar rumah 

sedangkan shopee paylater yaitu inovasi dari financial technology atau Fintech 

sebagai alternatif pembayaran tanpa kartu kredit. Fitur cicilan tanpa kartu kredit 

kini menjadi trend yang sangat menarik perhatian bagi kaum milenial. Akibatnya, 

banyak dari mereka hanya mengikuti trend yang tanpa sadar telah mengubah 

mereka menjadi masyarakat konsumtif. Tujuan penelitian ini yaitu untuk 

mengetahui pengaruh e-commerce dengan sistem shopee pay dan shopee paylater 

terhadap perilaku konsumtif. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan 

kuantitatif dengan jenis penelitian literatur review. Sumber data yang digunakan 

ialah sumber data berjenis sekunder dengan meriview artikel dalam jurnal dan 

sekunder buku dalam mendukung penelitian ini. 

Pada penelitian ini prilaku komsumtif signifikan dipengaruhi oleh variabel 

shopee pay dan shopee paylatter. Dari hasil uji regresi didapat Nilai R-square 

sebesar 0,371 yang berarti kontribusi pengaruh yang diberikan oleh shopee pay dan 

shopee paylatter terhadap prilaku komsumtif pada masyarakat Desa Luwung 

Kecamatan Mundu Kabupaten Cirebon sebesar 37,1%, sedangkan sisanya sebesar 

62,9% dipengaruhi oleh variabel lain.  

Berdasarkan hasil uji hipotesis uji t variabel shopee pay terhadap variabel 

perilaku konsumtif hipotesis 1 diterima karena berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap perilaku konsumtif dan variabel shopee paylatter terhadap variabel 

perilaku konsumtif hipotesis 2 diterima karena berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap variabel perilaku konsumtif sedangkan uji F bahwa variabel shopee pay 

dan shopee paylatter terhadap perilaku konsumtif hipotesis diterima.  

Kata kunci : shopee pay, shopee paylater, masyarakat konsumtif.  



 
 

 
 

ABSTRACT 
 

 

WIDI AULIA PUTRI NIM: 1908203068 "THE INFLUENCE OF E-

COMMERCE WITH THE SHOPEE PAY SYSTEM AND SHOPEE 

PAYLATER ON THE CONSUMPTIVE BEHAVIOR OF THE PEOPLE OF 

LUWUNG VILLAGE, MUNDU SUB-DISTRICT, CIREBON REGENCY", 

2023. 

Shopee has a shopee pay payment feature because many transactions can be 

done with this feature such as buying credit, buying electricity tokens, shopping for 

household needs so you don't have to bother leaving the house while shopee 

paylater is an innovation from financial technology or Fintech as an alternative to 

payment without a credit card. The installment feature without a credit card is now 

a trend that attracts the attention of millennials. As a result, many of them only 

follow trends that have unknowingly turned them into a consumerist society. The 

purpose of this study is to determine the effect of e-commerce with the shopee pay 

and shopee paylater systems on consumptive behavior. This research method uses 

a quantitative approach to the type of literature review research. The data sources 

used are secondary data sources by reviewing articles in journals and secondary 

books in supporting this research. 

In this study, consumptive behavior is significantly influenced by the shopee 

pay and shopee paylatter variables. From the results of the regression test, the R-

square value was 0.371, which means that the contribution of the influence exerted 

by shopee pay and shopee paylatter on consumptive behavior in the people of 

Luwung Village, Mundu District, Cirebon Regency was 37.1%, while the 

remaining 62.9% was influenced by variables other. 

Based on the results of the hypothesis test t test, the shopee pay variable on 

the consumptive behavior variable, hypothesis 1 is accepted because it has a 

positive and significant effect on consumptive behavior, and the shopee paylatter 

variable on the consumptive behavior variable, hypothesis 2 is accepted because it 

has a positive and significant effect on the consumptive behavior variable, while 

the F test indicates that the shopee variable pay and shopee paylatter on 

consumptive behavior the hypothesis is accepted. 

Keywords: shopee pay, shopee paylater, consumtive society.  



 
 

 
 

 خلاصة
 

 

WIDI AULIA PUTRI NIM: 1908203068 "مدفوعات أنظمة مع الإلكترونية التجارة تأثير 

كيتهلاالاس السلوك بشأن والتسوق المتسوق  سيريبون ، موندو منطقة ، لونغ قرية في للمجتمع 

 2023 ، "ريجنسي

ميزة دفع مدفوعات لمتسوق لأنه يمكن إجراء العديد من المعاملات باستخدام هذه الميزة مثل  Shopee لدى

درة شراء الائتمان ، وشراء الرموز الكهربائية ، والتسوق للاحتياجات المنزلية حتى لا تضطر إلى عناء مغا

لية كبديل للدفع  جيا الماالمنزل بينما يعُد سداد مدفوعات المتسوق ابتكارًا من التكنولوجيا المالية أو التكنولو

مان اتجاهاً يجذب انتباه جيل الألفية. نتيجة لذلك ،  بدون بطاقة ائتمان. أصبحت ميزة التقسيط بدون بطاقة ائت

ن غير قصد إلى مجتمع استهلاكي. الغرض من هذه الدراسة  يتبع العديد منهم فقط الاتجاهات التي حولتهم ع

مدفوعات المتسوق ونظام مدفوعات المتسوق على السلوك هو تحديد تأثير التجارة الإلكترونية مع نظام 

طريقة البحث هذه نهجًا كمياً لنوع أبحاث مراجعة الأدبيات. مصادر البيانات الاستهلاكي. تستخدم 

ات ثانوية من خلال مراجعة المقالات في المجلات والكتب الثانوية في دعم هذا  المستخدمة هي مصادر بيان

 .البحث

ت مدفوعات في هذه الدراسة ، يتأثر السلوك الاستهلاكي بشكل كبير بمتغيرات مدفوعات المتسوق ومتغيرا

R-square 0.371 المتسوق. من نتائج اختبار الانحدار ، كانت قيمة أثير الذي  مما يعني أن مساهمة الت  

المتسوق ودفع رواتب المتسوق على السلوك الاستهلاكي في سكان قرية تمارسه مدفوعات  Luwung  

المتبقية بمتغيرات ٪ 62.9٪ ، بينما تأثرت نسبة 37.1كانت  Mundu  ،Cirebon Regency مقاطعة

 أخرى 

متغير السلوك الاستهلاكي ،  يتم قبول متغير دفع المتسوق على  t بناءً على نتائج اختبار الفرضية اختبار

لأن لها تأثير إيجابي وهام على السلوك الاستهلاكي ، ومتغير مدفوعات المتسوق على  1قبول الفرضية  ويتم

بول لأن له تأثير إيجابي وهام على متغير السلوك الاستهلاكي ، مق 2متغير السلوك الاستهلاكي ، الفرضية 

ع المستفيد على السلوك الاستهلاكي مقبول الفرضيةسوق المتغير ودفإلى أن أجر المت F بينما يشير اختبار . 

أجر المتسوق ، أجر المتسوق ، المجتمع الاستهلاكي. الكلمات المفتاحية:  
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